

LA PATRONA | LA IMPLACABLE

- Duarte, "al dos mil por ciento"
- Del Moral lista para el 2023
- Candidaturas independientes
- Continúan apoyos al campo
- Presenta PRI ley "anticoyotes"
- Piden diputados aumento de sueldo

... Según dice Francisco Vázquez, representante de Morena ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Horacio Duarte Olivares llegará a la entidad mexiquense de tiempo completo para apoyar a la maestra Delfina Gómez Álvarez al "dos mil por ciento"...

... Aun cuando varias fuentes de Morena confirmaron que el ex titular de Aduanas será el próximo coordinador general de la campaña de Delfina Gómez, una vez que sea ungida como candidata, Vázquez solo señaló que Horacio Duarte se incorporará a la entidad de "tiempo completo", y apoyará a la coordinadora de los comités de defensa de la 4T, quien, por cierto, cargo partidista que no ha tomado posesión la texcocana...

... Ya se especula que aunque se le "arrimen", varios personajes a la considerada próxima aspirante a la gubernatura, tan débil deben ver en Palacio Nacional y en el mismo partido Morena, que decidieron arroparla a tal grado que quienes aspiraron a la postulación, recibieron instrucciones de sumarse a su campaña...

... Uno de ellos, el senador Higinio Martínez, ya lo hizo – a regaña dientes, pero ya lo hizo público –, y el otro, ahora Horacio Duarte, quien, en plena mañanera, tras presentar un informe de su labor al frente de la Agencia Nacional de Aduanas, presentó su renuncia y anunció, sin recato alguno: "Voy a la batalla maestra"...

... Alejandra Del Moral, actual secretaria de Desarrollo Social, una mujer formada en la base del prisma, quien ha recorrido y conoce a la perfección el Estado de México, su trabajo y resultados en cada uno de sus cargos, la han catapultado a ser la aspirante mejor posicionada para encabezar la candidatura de su partido en 2023...

... Sin duda, Alejandra Del Moral ha sido muy respetuosa de los tiempos marcados por el primer priista del Estado de México, Alfredo Del Mazo, a quien también le ha demostrado lealtad, pero sobre todo le ha demostrado que el prisma mexiquense es un prisma diferente, un prisma que sabe dar la batalla y que puede ganar en junio del próximo año...

... Será cuestión de días para conocer quién será la abanderada, y Del Moral va muy adelante en la carrera por la candidatura...

... El IEEM no se duerme en sus laureles, y aunque lo quieren desaparecer, sigue avanzando en los preparativos de la elección a gobernador el año entrante, y ahora avaló la convocatoria para las candidaturas independientes...

... El hecho marca el inicio del proceso para los que aspiren a dicha figura, y todo está presupuestado porque habrá varios quienes se avoquen a competir "solos", sin partido alguno, y pretender la silla del Palacio de Gobierno estatal, en Toluca...

... Quien aspire, tendrá hasta el 25 de noviembre para presentar de manera física sus escritos de manifestación de intención (EMI)...

... Luego entonces, el 14 de diciembre el árbitro electoral mexiquense sesionará en Consejo General, para determinar la procedencia o no de los EMI, momento en el que se le dará la calidad de aspirantes a la candidatura independiente, a quienes hayan cumplido con lo requerido...

... En el campo mexiquense continúan los apoyos de parte del Gobierno estatal, ya que ahora, a través de la secretaria del ramo, Leticia Mejía García, entregó en San José del Rincón más de 120 "Constancias Testamentarias" que permitirán que productores de ese municipio puedan iniciar los trámites para darle certeza jurídica a su patrimonio y a sus familias...

... Mejía García firmó de un convenio con el ayuntamiento local, que pondrá en marcha el programa Campo Limpio, a través del cual se busca promover el buen uso y manejo de agroquímicos y sus envases, con la finalidad de disminuir los efectos negativos en la salud de las personas y del medio ambiente...

... Destaca que este tipo de acciones son parte de una estrategia integral para fortalecer la producción agropecuaria, mejorar la infraestructura rural y, sobre todo, impulsar el desarrollo de las comunidades ya que se fomenta la comercialización de productos, prácticas de cuidado al medio ambiente y mejora genética del ganado...

... Para evitar que engañen a la ciudadanía, el diputado del PRI, Jesús Moreno Mercado, propuso prisión, de seis meses a un año, para los llamados "coyotes", personas que de manera ilícita ofrecen, tramitan, gestionan y entreguen cualquier documento o instrumento relacionado con el control vehicular y de conductores en el Estado de México...

... Al subir a tribuna, en nombre de la Fracción Parlamentaria del PRI, Moreno Mercado dijo que tener un automóvil implica varias responsabilidades, especialmente, las relativas al control vehicular y de conductores, por lo que es necesario contar con tenencia, placas y tarjeta de circulación, además de licencia o permiso para conducir...

... Lo anterior en razón de que, aproximadamente 5.6 millones de automóviles y motocicletas circulan con alguna anomalía en el territorio mexiquense... Esta cifra contextualiza el grado de irregularidad con que circulan autos y conductores en la entidad, lo que, desde luego, no se vale...

... Resulta que los diputados mexiquenses, sobre todo los de Morena, ya se sienten con el derecho de pedir un aumento de sueldo...

... Dentro de su proyecto de presupuesto del año siguiente, quieren un incremento de entre 15 y 18 por ciento, pues desde el año 2019 a la fecha, han dejado de percibir mil 200 millones de pesos como parte del plan de austeridad promovido por el Gobierno de México, es decir, 300 millones de pesos por año...

... Pero no se conforman con eso, ya que, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Maurilio Hernández González indicó que parte del aumento en el presupuesto para la Cámara de diputados mexiquense, se utilizaría también para adquirir algunos bienes inmuebles, ya que la Legislatura adolece de un patrimonio material propio para el ejercicio de sus funciones...